



# 12月学校だより

令和7年11月28日発行

東京都立白鷺特別支援学校長

川上 尊志

H P X(旧Twitter)



いよいよ今年も残りわずかとなりました。本校では「学びをくらしにつなげる学校」を目指し、授業改善や地域との連携を深めながら、充実した教育活動を進めてまいりました。現在は、全校行事の締めくくりとなる「しらさぎフェスタ」に向け、生徒と教職員が一丸となって準備を進めています。当日は多くの皆様に御来校いただき、生徒たちの成長を御覧いただければ幸いです。

寒さが一段と増す季節です。都内ではインフルエンザ定点医療機関からの患者報告数が警報基準を超えたとの報道もあり、インフルエンザの流行が拡大しています。インフルエンザの予防、拡大防止のために、引き続き、こまめな手洗い、手指消毒、咳エチケット等の基本的な感染予防策を一人ひとりが心がけ、体調管理に十分に気を付けてください。

## 第2回学校運営連絡協議会の御報告

11月14日に第2回学校運営連絡協議会が開催され、今回は学校評価アンケートの報告を中心に実施し、委員の皆様と意見交換を行いました。委員からは、『昨年度の結果と比較すると、保護者から学校に対する感謝の意見が多く、また選択肢では「していない」「わからない」という回答が減っていることは自信にしてほしい』『生徒たちが自分の気持ちを伝えやすいアンケートになっているのがよかったです』『生徒の活躍の様子をX（エックス）などで効果的に発信していくことを検討してみてはどうか』などが挙げられました。今後の学校の発展に向けてとても意義のある会となりました。

また、保護者の皆様におかれましては、学校評価アンケートに御協力いただきましてありがとうございました。学校運営においてより生徒たちが成長していくための御意見をはじめ、学校の新たな課題に気付かせていただいたり、教職員の励みになるお言葉をいただいたりと、大変有意義なものとなりました。次年度の教育活動に活かしていきます。

主幹教諭 吉長 信顕

## <スクールカウンセラー・きい先生のコーナー> スクールカウンセラー 柳下記子

12月は行事や気温の変化が重なり、子どもたちの気持ちが揺れやすい季節です。「楽しみ」「不安」「がんばりたい」「少し休みたい」など、さまざまな感情が行き来するのは自然なことです。気持ちちは良い、悪いではなく、心の大切なサインとして受け取っていただければと思います。

一年の締めくくりである今は、お子さんの成長が見えやすい時期でもあります。大きな変化だけではなく、「朝の準備がスムーズになった」「自分の気持ちを言葉にできた」など、小さな“できた”も大切な力です。「こんなことができるようになったね」と、御家庭で言葉にして伝えていただくことが、お子さんの自信につながります。

また、冬休みが近づくと生活リズムが変わりやすいことから、子どもたちが「ほっとできる時間」「気持ちをリセットできる時間」を持つことも大切になります。気になる様子や行動が続く時には、どうぞ無理をせずご相談ください。一緒に考えながら、安心して過ごせる時間を整えていけたらと思います。

みなさまにとって、穏やかに一年を振り返る時間となりますように。

## 特体連 キックベースボール大会

キック・ポートボール部は、10月23日（木）に駒沢公園軟式野球場で開催された特体連キックベースボール大会に出場しました。大会では2試合を戦い、1勝1敗で第3位という結果を収めました。



試合では、日頃の練習の成果をしっかりと発揮し、気迫あふれるプレーがたくさん見られました。仲間と声を掛け合いながら最後まで全力で戦う姿は、とても頼もしく、成長を感じる場面が多くありました。今後は、2月に予定されているバスケットボール大会（ポートボール部門）に向けて、再びチーム一丸となって練習に励んでいきます。応援ありがとうございました！

## 修学旅行 2学年

10月28日（火）～10月30日（木）の2泊3日で、神戸と大阪に行ってきました。神戸は、人と防災未来センターと神戸港震災メモリアルパークに行き、災害について学びました。

大阪では、USJと大阪城天守閣を見学しました。USJではアトラクションやキャラクターとの交流を楽しむことができました。大阪城では、天守閣内を見学し、歴史を感じる展示物や、8Fの天守閣から見る景色は圧巻でした。3日間を通して天候も良く、全力で楽しみ、忘れられない良い思い出を作ることができました。



## 特体連 サッカー大会

11月4日（火）、京王アリーナTOKYOにてサッカー大会が開催されました。昨年度の第4位を超えることを目標に練習を重ねてきた生徒たちは、5チームによるリーグ戦に挑みました。



結果は1勝2敗1分でグループ3位となり、惜しくも予選敗退となりましたが、生徒は最後まで全力で走り抜きました。この経験を今後の練習に活かし、より良い成績を目指して取り組んでいきます。遠方まで応援に来てくださった皆様、ありがとうございました。

## ◇12月の予定◇

- 2日（火） Blue Sky Market
- 10日（水） しらさぎフェスタ予行
- 13日（土） しらさぎフェスタ
- 15日（月） 振替休業日
- 25日（木） 全校集会 13：35下校
- 26日（金） 冬季休業日 始
- 1月 7日（水） 冬季休業日 終
- 1月 8日（木） 全校集会 13：35下校

\* 1月5日（月）は学校閉庁日です。

年度当初に配布しました年間行事予定表に（仮）と記載していた入学相談について、記載のとおり2月3日（火）に決定いたしました。この日は、来年度入学対象の方の相談日となるため、在校生は自宅学習日となります。